
 

1 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale ordinaire du 11 mars 2022 
 

Date : vendredi 11 mars 2022 
 Lieu : Distanciel 

 Ouverture de l’assemblée à 20 heures 

 

Invités :  

Monsieur V. FLEURIOT, Président du Comité Régional Normand de Canoë Kayak 

Madame Na. AUPERRIN, Trésorière du Comité Régional de Normandie de Canoë Kayak 

Madame Ni. AUPERRIN, Vérificatrice aux comptes du Comité Départemental de l’Eure 

 de Canoë Kayak 

Monsieur L. DELATTRE, Conseiller Technique et Sportif Régional de Normandie 

Monsieur S. BONVALET, Secrétaire du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure et Président 

du Club Sportif Beaumontais Canoë Kayak 

Monsieur T. POULARD, Trésorier du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure et Président du 

 club de Val de Risle 

Monsieur J. BOURLET, Président du club de Val de Reuil 

Monsieur O. CORNU, CoPrésident du club des Castors Rislois de Pont-Audemer, Membre du Comité 

Directeur du CDCK27 

Monsieur H. DASSY, Président de la section C.K du S. P. N. Vernon 

Monsieur O. DROUET, Président du club de La Croix, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur O. JOUET, Président de la section C.K de l’AONES de Louviers,  

Monsieur A. MARTIN, Président du club de Brionne, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur E. VALLANTIN,  CoPrésident du club des Castors Rislois de Pont-Audemer 

Monsieur J-P. AUPERRIN, Membre de la section C.K de l’AONES de Louviers 

Monsieur C. BRIARD, représentant du club AmbiancEvasion 

Monsieur B. CORNOT, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Madame M. DELONGUEMARE, secrétaire comptable du CRNCK 

Madame A. DULIZE, Membre du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure 

Monsieur J-J. DUVAL, Membre du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure 

Madame C. GATUINGT, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Madame C. LEBOT, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur M. LOUCHARD, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur A. MAUGER, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Madame C. ROQUETTE, Membre de la section C.K du S. P. N. Vernon  
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Clubs présents      Présidents ou représentants 

 
A. O. N. E. S. LOUVIERS section C. K.   Président : O. JOUET 

C. K. BRIONNE     Président : A. MARTIN représenté par M. LOUCHARD 

C. K. LA CROIX     Président : O. DROUET représenté par A. DULIZE 

C. K. VAL DE RISLE     Président : T. POULARD  

C. S. BEAUMONT le ROGER section C. K  Président : S. BONVALET 

Les CASTORS- RISLOIS    CoPrésident : E. VALLANTIN 

S. P. N. VERNON section C. K    Président : H. DASSY 

V. D. R. PAGAIE- PASSION    Président : J. BOURLET  

 

Présents : 

 

Mmes Ni. AUPERRIN, M. DELONGUEMARE, A. DULIZE, C. GATUINGT, C. LEBOT, V. LERAT 

MM. J-P. AUPERRIN, S. BONVALET, J. BOURLET, B. CORNOT, H. DASSY, L. DELATTRE, J.J. 

DUVAL, V. FLEURIOT, O. JOUET, M. LOUCHARD, A. MAUGER, T. POULARD, E. VALLANTIN 

 

Les absents Excusés : 

  

 Mme Na. AUPERRIN 

MM. O. CORNU, O. DROUET, A. MARTIN                           

ORDRE DU JOUR : 

 

• Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 27 mars 2021 

• Rapport moral de la Présidente Virginie LERAT 

• Rapport financier du Trésorier Teddy POULARD 

• Rapport de la commissaire aux comptes 

• Rapports d’activités présentés par chaque responsable de commission 

• Choix de la date et du lieu de la prochaine Assemblée Générale 

• Questions diverses 

 

Le quorum est atteint : 24 voix sur 25 possibles. 

Début de Réunion : 20 h 20 

 

Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 27 mars 2021 

 

Le procès-verbal  de l’Assemblée Générale du 27 mars 2021 est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

Rapport moral de la Présidente Virginie LERAT 
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Vote du rapport moral à l’unanimité. 

 

Rapport financier du Trésorier Teddy POULARD 

 

Les comptes sont arrêtés au 31 décembre 2021. Il en ressort un résultat positif de 4 874,15 €. 

 

Les produits s’élèvent à 27 474,57 €.  

Les trois principales sources de revenus sont : le Conseil Départemental 14 000 €,  

la participation des stagiaires 6 102,50 €, la subvention ANS 5 043 €. 

 

Les charges s’élèvent à 22 600,42  €.  

Les trois principales sources de dépenses sont les stages 7 681,43  €, la mise à disposition de personnels 

extérieurs 3 250 € et l’adhésion 1 005 €. 

 

L’ensemble des comptes fait ressortir un bilan de 81 998,78 €.  

 

Rapport de la commissaire aux comptes 

Nicole AUPERRIN, vérificatrice aux comptes, propose à l’Assemblée Générale d’approuver les 

comptes. Sa vérification a été effectuée le 28 janvier 2022. 

 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

Le budget prévisionnel a été voté à l’unanimité. 

 

Rapports d’activités présentés par chaque responsable de commission 

 

Les questions diverses ont lieu à l’issue de chaque présentation. 

 

Concernant le Slalom, il est précisé qu’une journée d’entraînement est prévue le 9 avril sur Pont-

Audemer pour relancer une dynamique normande et un partage de connaissances. Il est aussi mentiionné 

que la formation des juges de portes régionaux se poursuit. 

Jérôme Bourlet indique l’ouverture d’une section sportive par le rectorat au lycée Marc Bloch de Val de 

Reuil qui comprendra dans un premier temps sept places pour des élèves de seconde, puis sept places 

pour des élèves de première  partir de 2023 puis 7 places pour des élèves de terminale à partir de 2024. 

Teddy Poulard regrette le manque de communication de la commission nationale d’activité slalom 

pendant la COVID et encore maintenant concernant en particulier le slalom extrême et les montées et 

descente des athlètes au sein des différentes divisions. 

 

Concernant la commission Course en Ligne, Jean-Pierre Auperrin indique l’ouverture de la liaison entre 

l’ancien et le nouveau bassin à Poses.  

 

Projet Associatif du Comité Départemental de l’Eure 

Bastien Cornot présente le Projet Associatif travaillé en Comité Directeur. 

Jérôme Bourlet déplore le manque de visibilité de l’importance accordée au slalom au sein de ce  projet. 
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Le projet Associatif est voté à l’unanimité, Virginie Lerat rappelle qu’il devra être signé par chaque 

président de club conjointement à la signature de la présidente du Comité Départemental. 

 

 

Interventions et réactions des participants  

Mickaël Louchard regrette que le nombre de licences canoë GO pris par chaque structure ne soit pas 

rendu assez visible par le siège fédéral. 

Aurélie Dulize félicite le Conseiller Technique Régional pour son implication et sa disponibilité durant 

la crise sanitaire. 

 

 

Intervention du Président du Comité Régional de Normandie de Canoë Kayak 

Vincent Fleuriot souligne le dynamisme du Comité Départemental Eurois et apprécie l’activité produite 

malgré un contexte défavorable pour cause de pandémie en 2021.  

Il souligne la réussite de l’Assemblée Générale Régionale organisée à Brionne et félicite le club local 

pour son accueil.  

L’annulation tardive de la Finale Régionale des Animations Jeunes est regrettée et Vincent Feluriot 

rappelle que cela n’était ni du ressort du Comité Régional, ni de celui du Comité Départemental.  

Vincent Fleuriot invite à la soirée régionale des médaillés le lendemain, samedi 12 mars, à Caen, où 130 

personnes sont attendues.  

Vincent Fleuriot revient ensuite sur la reconnaissance fédérale apportée au Championnat de France 

Marathon qui s’est déroulé de belle manière à Vernon en septembre 2021.  

Enfin, il rappelle son souhait que le bassin de Poses soit Centre de Préparation aux Jeux Olympiques et 

Paralympiques de 2024. 

 

 

Intervention du Conseiller Technique Régional 

Lorrie Delattre s’excuse au nom du Comité Régional pour l’annulation en direct du week-end des 18 et 

19 juin lors de la Finale Régionale des Animations Jeunes. 

Il évoque le dossier Projet Sportif Fédéral de l’Agence Nationale du Sport pour lequel une 

visioconférence de présentation sera organisée prochainement. 

Lorrie Delattre invite à la formation fédérale de formateurs qui aura lieu à Vernon en décembre 2022 

afin que les cadres puissent se recycler ou s’informer en étant au plus proche de leur structure. 

Enfin, il indique ne pas avoir de retours pour l’instant au sujet des dossiers régionaux Nautisme en 

Normandie. 

 

 

Choix de la date et du lieu de la prochaine Assemblée Générale 

L’assemblée décide que la prochaine Assemblée Générale sera organisée par le club de Pont-Audemer le 

vendredi 3 mars 2023 à 19 heures. 
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Fin de l'Assemblée Générale à 22 h 40. 

Le Secrétaire        La Présidente 

 

 

   S. BONVALET               V. LERAT 


